



Ha comenzado la campaña de Elecciones Sindicales en nuestra provincia

El jefe provincial del Movimiento y el delegado provincial de Sindicatos presiden concentraciones nacional sindicalistas de los pueblos comarcanos de Piedrahita, Barco de Avila, Navarredonda de la Sierra, Arévalo, Madrigal de las Altas Torres y Fontiveros

Hoy visitaron los centros regionales del partido de Arenas de San Pedro

LAS ELECCIONES SINDICALES

Desde el anuncio hecho por el delegado provincial de Sindicatos al pueblo abulense, en nuestro Teatro Principal, de la celebración de Elecciones Sindicales el próximo día 22 de octubre, ni la Delegación Provincial de Sindicatos ha dejado de trabajar en la preparación de tan importante acontecimiento, ni la opinión pública ha dejado de preocuparse por la trascendental importancia que reviste para el futuro de la organización sindical. No faltan impugnadores de esta idea de que los productores españoles elijan libremente sus mandos. Previamente entre los elementos que más han alardeado de liberales. Pero el descrédito más absoluto sigue a esa campaña sorda de la anti España porque ni nuestro Movimiento ha esperado de ellos provecho positivo, ni ha dejado de continuar la marcha progresiva en el desarrollo de nuestra revolución nacional.

El hecho cierto es que las Elecciones Sindicales son la preocupación actual en nuestra Patria y su anuncio es recibido en los pueblos con muestras del máximo entusiasmo, por ser idea del Gobierno de Franco y haber hecho el Caudillo en persona el llamamiento general a los electores en su discurso memorable del día 17 de julio con motivo del aniversario del Movimiento glorioso.

Nuestros pueblos presienten que algo de suma importancia para el futuro del nacionalismo ha de resultar de la jornada del 22 de octubre próximo. Así se manifiestan en las concentraciones que se celebran estos días en los principales centros regionales abulenses con motivo de la visita del Jefe Provincial del Movimiento acompañado del Delegado provincial sindical. Los recibimientos que a tan altas jerarquías dispensan nuestros paisanos revisten caracteres de apoteosis, aclamando al Caudillo salvador de la Patria en el que labriegos, artesanos e industriales tienen puesta su confianza.

La forma de proceder a la elección de los mandos sindicales que a los enemigos de España tiene desconcertados, es el mayor exponente de la lealtad del procedimiento total de nuestro régimen. No hay lugar a los arribismos ni a otros «ismos» peligrosos del período liberal de nuestra Historia. Aquellas votaciones «se retas» cuyo resultado soñaba con mucha anterioridad conocerse y que daban lugar a las cábalas políticas más absurdas respecto a la proclamación de candidatos con resultados monstruosos no caben en la nobleza de las aspiraciones falangistas. Se pretende reunir un conjunto de mandos sindicales que a la confianza de los pueblos productores unan condiciones de capacidad para la árdua y difícil labor que se les encomienda.

El hecho de las elecciones sindicales es además la clave del magno edificio estatal del Nacionalismo, pues como declaró el Caudillo a través de los Sindicatos tienen nuestros productores garantizada su intervención en las tareas del Gobierno, verdaderamente más directa y más leal que la pretendida intervención a través de las antiguas representaciones que componían ostentaban los diputados a Cortes, que sólo servían a los intereses del partido al cual se hallaban ellos afiliados y no a los altos intereses nacionales.

Comienza la campaña electoral en la Provincia

El pasado día dos ha comenzado en los pueblos de nuestra Provincia la campaña de propaganda para las elecciones de Mandos Sindicales. El jefe provincial del Movimiento, camarada Alejandro Álvarez López-Baños, acompañado del delegado provincial de Sindicatos camarada Ildefonso Barrios Llamas, visitó El Barco de Avila, Piedrahita y Navarredonda de la Sierra, centros comarcas en que se había reunido una importante concentración de los pueblos circunvecinos.

A las doce de la mañana llegaron las altas jerarquías indicadas a El Barco de Avila, dirigiéndose al Ayuntamiento donde eran esperados por las autoridades y jerarquías locales y otras de los pueblos de la región en elevado número, con un importantísimo grupo de productores agrícolas y ganaderos, industriales, etc., etc.

El jefe provincial del Movimiento pronunció ante los reunidos un discurso en el que hizo notar las mejoras alcanzadas por España desde que se logró la victoria sobre el marxismo destructor de nuestros valores morales y materiales. Analizó detenidamente esas mejoras en el aspecto social, económico y moral respecto a los productores particularmente, haciendo notar cómo sin alharacas

cumple el Gobierno del Caudillo su misión, habiendo reconstruido primero cuanto los marxistas destruyeron y puesto los cimientos después para la edificación de la España grande y libre basada en la unidad de voluntades de todos los españoles.

España, bajo el mando del Caudillo, ha logrado el respeto de las naciones extranjeras en el momento más difícil que haya podido registrar la Historia Universal. Y el Caudillo se ha hecho acreedor a la gratitud del pueblo español porque después de haber logrado la paz interna que disfrutamos pese a los enemigos de la Patria, mantiene contra viento y marea la paz en el orden externo.

Es, pues, lógico y consecuente que los productores españoles, que han sido el mimo de Franco, respondan al llamamiento que magnánimamente les hace de que elijan de entre los mejores trabajadores los mandos sindicales, base de la organización.

El delegado provincial sindical expuso el verdadero concepto de las elecciones que van a celebrarse el próximo día 22 de octubre, la forma en que han de verificarse y terminó expresando su absoluta confianza de que todos los productores responderán lealmente al llamamiento del Caudillo sal-

vador de la Patria. A continuación hizo entrega a las jerarquías locales de la documentación correspondiente para la elección.

Las jerarquías provinciales y las locales de El Barco de Avila se reunieron seguidamente en una comida íntima, partiendo después el jefe provincial del Movimiento y el delegado provincial para Piedrahita.

En Piedrahita

A las tres de la tarde llegaron a este centro comarcal el jefe provincial del Movimiento y el delegado provincial sindical, siendo recibidos por las autoridades locales y jerarquías comarcas en el salón de la Casa Municipal, donde se hallaba reunida una multitud de productores y jefes de empresa de los pueblos que convergen a la hermosa villa del más aristocrático ascendente.

También aquí el jefe provincial del Movimiento pronunció un discurso sobre las realizaciones falangistas, que rectamente llevan a los pueblos los beneficios de un régimen de justicia y de paz; de amor mutuo y de comprensión de los problemas tanto de los individuos trabajadores como de las colectividades. Nada escapa a la visión de un Gobierno que disciplinadamente da ejemplo al pueblo que dirige atendiendo a las consignas del Caudillo y entregándose de lleno al trabajo libre de preocupaciones de partido y sin tener que atender a exigencias particulares cuando se trata del bien supremo de la Patria.

A continuación el delegado provincial sindical hizo uso de la palabra para exponer las ideas generales que han presidido el feliz acuerdo de celebrar las elecciones sindicales, entregando como en Barco de Avila a las jerarquías la correspondiente documentación y papeletas de votación.

Extraordinario entusiasmo patriótico en Navarredonda

Desde Piedrahita las altas jerarquías provinciales se dirigieron a Navarredonda de la Sierra, donde fueron recibidas por el pueblo en masa, niños de las Escuelas públicas y jerarquías de toda la comarca con nutridas representaciones de los principales núcleos productores de la región.

El jefe provincial del Movimiento fué cumplimentado por el alcalde, jefe local, juez municipal, párroco de la localidad, etcétera, etcétera. En verdadero triunfo se dirigieron a la Casa Consistorial, celebrándose en ella una reunión análoga a las que en Barco de Avila y Piedrahita habían tenido lugar.

Después, y ante el requerimiento de la multitud, el camarada López Baños hubo de dirigir la palabra al pueblo enfervorizado de patriótico entusiasmo desde el balcón de la Casa Ayuntamiento. Expuso en enardecidas palabras la labor social realizada por el Gobierno del Caudillo en beneficio principalmente de las clases humildes. Se ocupó particularmente de la paz de España y de cómo nuestra Patria se ha puesto en lo social a la cabeza del mundo civilizado. Nuestro régimen de

subsídios, por ejemplo, es teiguable.

Analizó punto por punto la ingente labor del Gobierno de Franco a través del Instituto Nacional de Previsión, de la que los trabajadores del campo todavía no aprecian la totalidad de los frutos, pues que solamente han llegado a ellos beneficios como los del Subsidio Familiar, el de Vejez, Maternidad, Préstamo a la Nupcialidad, etc., etc. Pero que aún deben esperar de la particular atención del Caudillo a los problemas sociales los frutos del régimen de seguros que se han implantado o están en la actualidad

Una concentración de elementos falangistas en Arévalo

AREVALO, martes, 3.— Para dar a conocer a los productores arevalenses y de los pueblos comarcas circundantes han llegado a esta ciudad el jefe provincial del Movimiento y el delegado provincial de Sindicatos. A las doce de la mañana llegaron estas jerarquías provinciales al Palacio municipal donde se les esperaba por una gran masa productora con las jerarquías locales y comarcas del Movimiento.

El camarada Álvarez López-Baños expuso el objeto de esta visita suya a la población castellana trabajadora que no era otro que el dar a conocer los móviles de la celebración de comicios para elegir los Mandos sindicales el próximo día 22 de octubre.

Es un deseo del Caudillo el que los productores de España puedan influir en las tareas de Gobierno a través de la organización sindical, al frente de la que se necesitan mandos capacitados y de la confianza absoluta de los trabajadores y empresas productoras a quienes representan. El Gobierno del Caudillo que ha realizado una ingente labor, trabajo verdaderamente forzado, para levantar a España del estado de postración moral y material en que la había sumido la tragedia marxista, merece que todos a una respondamos al llamamiento que el Caudillo nos hace a la Unidad nacional. Unidad de voluntades ha sido el lema de Franco expresado en diversas ocasiones y sin esa uni-

dad serian totalmente imposibles el mantenimiento de la paz externa e interna de España, la consecución de los avances sociales de la revolución Nacional Sindicalista, la edificación de nuestra grandeza Imperial tan anhelada.

El delegado provincial sindical exhorta a los productores a tomar parte en las elecciones sindicales con el máximo entusiasmo patriótico, por deber de conciencia, gratitud al Caudillo que con magnanimidad dispone que libremente puedan los trabajadores elegir sus mandos y por propia conve-

niencia de los productores y empresas que han de hallar los mayores beneficios en la hermandad sindical. Explica la forma en que se ha de celebrar la elección y termina ensalzando la labor de la Delegación Nacional de Sindicatos elaboradora de proyectos legales en favor del más favorable desarrollo del Trabajo Nacional.

Las jerarquías comarcas y locales de los pueblos concentrados se hicieron cargo de la documentación correspondiente para las elecciones, así como de las papeletas de votación, terminando el acto en medio del mayor entusiasmo patriótico, entonándose el «Cara al Sol» y dando el jefe provincial del Movimiento los gritos finales.

Madrigal de las Altas Torres aclama al jefe provincial del Movimiento

A las tres de la tarde del día 3 del mes en curso llegó a esta histórica villa el jefe provincial del Movimiento, acompañado del delegado provincial de Sindicatos, continuando la campaña de elecciones sindicales emprendida en la provincia. Todo el pueblo acudió a recibir a tan altas jerarquías del Movimiento con las autoridades locales y de la comarca, precedidos de la banda de música y los niños de las escuelas nacionales.

(Continúa en 4.ª página)

La fiesta onomástica del Caudillo

Misa en El Pardo

MADRID.—Con motivo de haber celebrado ayer su fiesta onomástica Su Excelencia el Jefe del Estado, hubo una misa de campaña en el patio del cuartel de las tropas de la Casa Militar de S. E. el Generalísimo que fué presidida por el Caudillo y su esposa, doña Carmen Polo de Franco.

Al acto religioso asistieron la hija de S. E., señorita Carmen Franco Polo, acompañada de la señorita Asensio, hija del ministro del Ejército; los ministros del Ejército, Marina, Aire y Gobernación, el subsecretario del ministerio del Ejército, los jefes de las

Casas Militar y Civil de S. E.; general Franco Salgado, coronel Caballero y todos los jefes y oficiales de la Casa Militar, así como los miembros de la Casa Civil, director general de la Guardia Civil, los generales Borbón, Urrutia, Martín Alonso, Rodrigo y otros muchos.

Finalizada la misa, las tropas de la Casa Militar desfilaron brillantemente ante S. E. por la avenida circundante del cuartel de El Pardo.

El Caudillo recibió las felicitaciones de las personalidades asistentes al acto, con quienes conversó unos momentos.

Millares de firmas en los álbumes del Palacio Nacional

Siguiendo la costumbre de todos los años, en el Palacio Nacional se colocaron álbumes, que rápidamente fueron cubiertos de firmas. Numerosas personalidades de las ciencias, las artes, la política y la diplomacia acudieron al Palacio Nacional para testimoniar su adhesión al Caudillo.

La misa organizada por las damas enfermeras

En la capilla del Hospital Militar de Urgencia se ha celebrado a las nueve de la mañana una solemne misa de comunión organizada por las damas enfermeras de Sanidad Militar, misa que se celebra anualmente para impetrar del Altísimo que vele y proteja a Su Excelencia y siga inspirándose en la dirección de los destinos de España.—(Cifra).

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA



Navíos de guerra británicos patrullan por el Canal, mientras los bombarderos se dirigen para atacar los objetivos enemigos en Alemania.

